

## 第2回臨時会を開催

## 議会構成が決定しました

～5月7日～

議長に側瀨敏彦氏



副議長に石川康弘氏



監査委員に佐藤妙子氏



## 就任ご挨拶

この度は、議員各位の選任をいただき、歴史ある南幌町議会に三度議長の栄職に就かせていただく事になり、この上ない身にあまる光栄と感謝し心から厚く御礼申し上げます。同時に改めて、その度事に職責の重大さを痛感するものであります。見たとおりの器ではありませんが、皆様のご推挙を受けた以上は議員各位と、議会が町民から見て、公正で円滑に運営され、住民の信託に応えて行かなくてはならないと考えております。

議会運営につきましては、不偏不党・公正無私の立場を堅持し及ばずながら、その任を正しく相携えるよう誠心誠意努力いたしたいと存じます。同僚議員各位の絶大なるご協力を賜り、この職責を全うしたいと念願いたしております。識見豊富な三好町長はじめ理事者・役職の皆様、そして職員各位・更には町民の皆様におかれましても、今まで同様議会に対しご協力の程、重ねてお願いいたしたいと存じます。

我が町として現在、町民の協力を得て進めている「第6期南幌町総合計画」を将来に向けての羅針盤として、町民と共に進めているところで、南幌町も他自治体同様、少子高齢化の波が進み影響は避けられない状況

議長 側瀨 敏彦

であります。近隣との連携や南幌町の持つ潜在能力や地理的環境から発展的な色々な事が始まろうとしている南幌町が、一々の事項に魂を込め進めて行く時代に入ったと思っております。この事は、各地方自治体が早期に試される時代に入ったと考える時、議会に課せられた使命は大きなものがあると思う次第であります。

この度の南幌町議会選挙をみて、道議会選挙の投票率よりも低い結果であった事をどう捉えるか、民意の出した結果を考慮して、担い手不足も含めて考えて行かなくてはならないと思っております。この時こそ、町民の負託に込めて「先見の明」を持ち、二元代表制の一翼を担う住民の代表機関である議会として強い自覚をもって、執行機関と切磋琢磨しながらまちづくりの主役は町民であることを第一に考え、町民皆様のご協力を賜り「議会の役割」を認識し、高度な権威ある議会にしていく事が必要であると考えています。

微力ながら議長職を努めて参りますので、重ねてご支援・ご協力をお願いし、誠に簡単で重大な職責の意を表すには、言葉足らずではあります。議長就任のご挨拶とさせていただきます。

## 産業経済常任委員会



**委員長**  
本間 秀正

**副委員長**  
西股 裕司

**委員**  
内田 惠子  
佐藤 妙子  
川幡 宗宏

後列左から 川幡、佐藤  
前列左から 内田、本間、西股

## 総務常任委員会



**委員長**  
菅原 文子

**副委員長**  
熊木 惠子

**委員**  
志賀浦 学  
石川 康弘  
木村 修治

後列左から 木村、志賀浦  
前列左から 石川、菅原、熊木

## 議会広報特別委員会



**委員長**  
西股 裕司

**副委員長**  
内田 惠子

**委員**  
石川 康弘  
木村 修治

後列左から 石川、木村  
前列左から 西股、内田

## 議会運営委員会



**委員長**  
川幡 宗宏

**副委員長**  
志賀浦 学

**委員**  
内田 惠子  
本間 秀正  
菅原 文子

後列左から 内田、本間  
前列左から 菅原、川幡、志賀浦

南空知ふるさと市町村圏組合  
(1名)  
側瀬 敏彦

道央廃棄物処理組合 (2名)  
菅原 文子 側瀬 敏彦

南空知葬斎組合 (3名)  
内田 惠子 佐藤 妙子  
志賀浦 学

南空知消防組合 (3名)  
内田 惠子 石川 康弘  
木村 修治

南空知公衆衛生組合 (3名)  
熊木 惠子 菅原 文子  
木村 修治

長幌上水道企業団 (5名)  
熊木 惠子 西股 裕司  
本間 秀正 川幡 宗宏  
側瀬 敏彦

一部事務組合議会議員